

Santander lidera colocaciones de consumo y para la vivienda

Al cierre del primer semestre, Santander encabezó el ranking de créditos a personas naturales y para la vivienda, totalizando 19,1% en ambos segmentos. No obstante, desde diciembre de 2024 a la fecha, la entidad mostró una caída en el porcentaje total, pues su participación disminuyó en 0,2 puntos porcentuales. De igual manera, en vivienda la firma registró una baja de 0,5 puntos en el mismo período.

Por su parte, Bci encabezó el listado de colocaciones comerciales con un 24,9% del total de créditos entregados por los bancos a empresas. Pese a ello, entre diciembre de 2024 y mayo de 2025, la participación del banco disminuyó en 0,1 puntos porcentuales, ya que, a finales del año pasado tenía el 25% de este tipo de colocaciones.